

Sección 25.09.2009 Opinión 18



mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuniquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Desplome de ventas en La Lagunilla; escasa clientela en sus mercados -Talamontes con potentes sierras derriban árboles en el Ajusco -Abandonada la plaza Ernesto Pugibet; sólo la frecuentan viciosos

PIDEN AUMENTO SALARIAL DE **EMERGENCIA ANTE LA CRISIS**

"La situación económica que se padece en el país es una de las más agudas durante los últimos tiempos y ante la amenaza de que el PRI y el PAN nuevamente se hayan puesto de acuerdo para castigar a la población con el 2 por ciento en el consumo de todo lo que se compre, es de justicia que el presidente del empleo, Felipe Calderón instruya a su secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, para que deje de poner obstáculos a las necesidades de los obreros que necesitan urgentemente una mejora salarial que les permita salir adelante en sus necesidades más apremiantes", expresa la Coalición Sindical Ricardo Flores Magón, a través de Juan Alberto Rodríguez Carrasco, residente en la colonia Algarín... También la Asociación Nacional de la Clase Media solicita al gobierno federal, otorgar en justicia, una mejora a los salarios de los trabajadores. A la vez, señala que "es desalentador que en el lenguaje oficial sólo se hable de cargas fiscales cada vez mayores y nunca se aborde el tema de hacerle justicia a la gente que trabaja, misma que ya se encuentra sumamente castigada por la carestía"... Por su parte, la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Gasto Familiar, enumera que a lo largo del presente año, la inflación rebasa, según las ver- AGUDA DESOCUPACIÓN siones oficiales, el 6 por ciento, en tanto

que la verdad es que los víveres han te- "Por doquier, el panorama económico ubicarse a 20 pesos el kilogramo, la carespación, integrada por amas de casa, expresa: "vamos a tener un año muy difíganando los salarios más altos del mundo, en tanto que al trabajador se le paga lo más bajo que se cubre en Estados Unidos, Europa, Centro, Sudamérica y el Caribe"... En nuestro público lector prevalece, por tanto, la idea de que ha llegado el momento de otorgar la mejora salarial que tanto se necesita en el país, porque si los ingresos del pueblo continúan deprimidos, entonces la capacidad de consumo también se abate y la producción de la planta productiva, a nivel interno, deja de tener posibilidades de desarrollo. Lo deseable es que junto con el presupuesto de egresos de la federación para el 2010 año del Bicentenario- los salarios de hambre sean superados.

(CUAUHTÉMOC)

nido incrementos muy notables, especialen México es desalentador para el año mente en el ramo de frutas, verduras y 2010", expresa el lector Fernando legumbres. En casos como el jitomate, al Amieva Solís, vecino de la colonia Santa María la Ribera. Subraya, en concretía alcanza un 40 por ciento, en tanto que to, que ahora la Asociación Mexicana de el precio de la carne ya rebasó los 90 pe- Parques Industriales Privados -AMsos el kilogramo, y el pan se cotiza a cua-PIP-, habla de desocupación de sus instro y seis pesos la pieza, que en los pri-talaciones por cierre de empresas en un meros años de la posguerra en México, 15 por ciento, lo que se traduce, desde costaba cinco centavos.... La citada agru- luego, en pérdida de fuentes de trabajo y por lo que a dicha negociación corresponde, según los datos que acaba cil, porque los altos funcionarios siguen de difundir, la pérdida de sus ingresos es del 50 por ciento. En términos normales, en dichos parques se generan 500 mil empleos directos y 15 mil indirectos, todo lo cual ha venido gradualmente a

(Coyoacán) ¿QUE ES EL APOCALIPSIS?

"En vista de que a nombre de interpretaciones fatalistas de supuestos "iluminados" ya va un presunto secuestro de avión y el asesinato de un policia y un pasajero en el Metro, delitos en que han incurrido sujetos que dicen tener un mensaje para prevenir sobre desastres en México, lo mejor sería que el cardenal Norberto Rivera Carrera ilustrara a la feligresía sobre el Apocalipsis, precisamente y la manera ortodoxa de interpretarlo, para no caer en lo especulativo que puede derivar en más sucesos no

Continúa en siguiente hoja



Página \$ Tam: 616 cm2



Fecha	Sección	Página
25.09.2009	Opinión	18

deseados como los mencionados", expresa Filemón Cataño, vecino del barrio de La Conchita. Hace hincapié que los guías espirituales están en la obligación de ilustrar sobre el tema a los creyentes, para evitar que el Evangelio sea utilizado como pretexto para delinquir.

(PERIFERIA) **BORDO PONIENTE Y CONAGUA**

Abelardo Ferrer, del Foro Regional Ecologista de la Cuenca del Valle de México, asegura que hay escasez de agua por fallas en el Sistema Cutzamala, lo que ha ocasionado escasez del vital elemento en la zona metropolitana y ahora se dio la inundación del Bordo Poniente. En la Conagua existe tecnología, existen reecursos humanos, pero su personal refiere aquella frase de que Dios da el agua, pero no la entuba y la verdad es que en la parte de la Sierra de Guerrero, donde se registran los escurrimientos para llenar las presas del Sistema Cutzamala, sigue sin llover y estamos vaciando los tinacos que surten al Valle de Mé-XICO.

(TLALPAN) **TALA EN EL AJUSCO**

"Talamontes que utilizan potentes sierras eléctricas para derribar en un minuto gigantescos árboles para sacar madera, actúan impunemente en la Sierra del Ajusco, amparados en que la vigilancia de los ecoguardias es insuficiente", denuncian vecinos del poblado de San Miguel Ajusco que solicitan guardar el anonimato. Confian en que el titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales -Semarnat- Juan Rafael Elvira Quesada, responsable del cuidado de los bosques en zonas federales, cumpla con la obligación de defender el patrimonio silvícola del Distrito Federal que tiene que ver directamente con el equilibrio ecológico en la ciudad de México.

(Gustavo A. Madero) **MAGNATES E IMPUESTOS**

"Ya está demostrado fehacientemente que los magnates de los grandes consorcios que vienen a México para explotarnos, son los causantes del "hoyo fiscal" que pretende el secretario de Hacienda, Agustín Carstens y Carstens, que paguemos los pobres con el impuesto del 2 por ciento. Con que se cumpla la ley para que esos poderosos cumplan con el fisco, no hay necesidad de aumentarle los impuestos a la gente menesterosa", expresa el ama de casa Florentina Sanos de Palacios, residente en la colonia Lindavista. Opina que "ya es tiempo de que el PRI y el PAN dejen de favorecer a los mimados de la fortuna".

(IZTAPALAPA) ARCE, "PODER TRAS EL TRONO"

Emiliano González, de la colonia Paraje San Juan, dice que "El poder tras del "trono" que asumirá Juanito el uno de octubre en la delegación de Iztapalapa, no es otro que el cacique René Arce, quien se ha convertido en señor de horca y cuchillo en la demarcación, con apoyo del "chucho" mayor, Jesús Ortega, dirigente del PRD -"haiga sido como haiga sido"- lo cual, a su vez, quiere decir que "el PAN es al que sirve Arce.

También saboreará las mieles de un triunfo que nació con en tejemaneje de Carmen Alanís, presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que ha caído ha en el desprestigio", subraya el lector.

(CUAUHTÉMOC) LAS LIBRERÍAS DE VIEJO

El lector Liberio de la Rosa, vecino del Centro Histórico, propone que el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes promueva las librerías de viejo de la calle Donceles, porque necesitan que se les otorgue un apoyo en materia de difusión, para que el público acuda allí a buscar ejemplares que en otros establecimientos ya están agotados por haber sido editados desde hace tiempo. Solicita a la titular de Conaculta, Consuelo Sáizar, "echarles una mano" a los dueños de mente, en un porcentaje del 40 por cienesos establecimientos, porque su labor que está intimamente relacionada con la cultura nacional, se desenvuelve sin estímulo alguno en estos tiempos de agudas dificultades económicas.

(Gustavo A. Madero) **AUMENTA LA DROGADICCIÓN**

"El narcomenudeo se incrementa en el norte de la capital mexicana, debido a la falta de vigilancia de parte de la Policía Federal Preventiva, que es la autorizada para combatir dicho problema que cada vez, con mayor amplitud, afecta a las nuevas generaciones. Vecinos de la colonia Lindavista que solicitan omitamos sus nombres, señalan que la venta de estupefacientes ocurre lo mismo en el llamado Parque del Mestizaje, que en el punto conocido como los "Indios Verdes", el exterior de la terminal de la Línea Tres del Metro, la Central Camionera del Norte y en la misma calzada de Guadalupe, por parte de sujetos a quienes permite actuar la policía que se hace de la "vista gorda".

(CUAUHTÉMOC) **PLAZA ERNESTO PUGIBET**

En el abandono, en materia de vigilancia policíaca y mantenimiento de sus zonas, se encuentra la Plaza Ernesto Pugibet, en las calles de Ayuntamiento, frente a los templos de El Buen Tono y de San José. Juan Arévalo Breceda, vecino de esta zona, dice que los espacios en este parque público suelen ocuparlos los "teporochos" que van a dormir "la mona", así como los viciosos que fuman mariguana y también quienes consumen cocaina, entre otras drogas. Se informa que el lugar está enclavado en un área donde hay mucha actividad, por lo cual, lo mejor es que se ponga orden en ese lugar, en vez de permitir que las cosas se degraden día a día, en perjuicio de vecinos y comerciantes.

(CUAUHTÉMOC) LA LAGUNILLA NO VENDE

Locatarios del mercado de "varios" del barrio de La Lagunilla, se quejan amargamente de la dificil situación económica porque atraviesan. A la fecha, las ventas se han desplomado estrepitosato, cuando menos.

El mercado de la ropa luce solitario. Nuestros informantes piden el anonimato para evitarse represalias y señalan que "lo mejor sería promover La Lagunilla, mediante una campaña publicitaria en radio televisión y periódicos"

Página 2 de 2